
【中学校】生徒会役員選挙が行われました 

 
 
 10 月 27日、次世代の一中を担う「第 22

期生徒会役員選挙」が行われました。かつ

てないほど多くの候補者が立ち、生徒の積極

性と関心が高さを感じました。公示期間中は

いつもたくさんの生徒が候補者のポスター

の前に集まっていました。 

候補者が昼食時に各クラスを回り演説を

行い、選挙を盛り上げました。選挙当日はそ

れぞれが思いを込めて作ったたすきを身に

着けて壇上に立ち、思いを熱く語りました。

どの候補者からも、「一中を今以上に良い

学校にしたい」「日本一 歴代一の一中に

したい」という気持ちがバシバシ伝わり、

感動的でした。誰が役員になってもよりよい

一中を築いてくれることでしょう。 

役員にならなかった生徒も、候補者でない

生徒も、生徒会の大切なメンバーだという思

いを新たにしてもらえればと思います。ちな

みに、一中の生徒会役員選挙は、学校創立当

初から本物の記載台と投票箱を市の選挙管

理委員会からお借りしています。一中のリー

ダーの選挙は、責任ある有権者の育成の場で

もあるのです。 


